## Das 19. DJK Bundessportfest aus Sicht der Aktiven des DJK DV Essen

DJK Bundessportfeste sind immer etwas Besonderes. Im Mittelpunkt stehen neben den sportlichen Wettkämpfen Begegnung und Freude. Aus unserem Diözesanverband haben die Fachschaften Handball, Leichtathletik und Schwimmen sich dieses nur alle vier Jahre stattfindende Großereignis nicht entgehen lassen.

Zahlenmäßig die größten Erfolge konnten die Aktiven unserer beiden Schwimmvereine, die Sportgemeinschaft Gelsenkirchen und der DJK SV Delphin 05 Osterfeld, verbuchen: Sie kamen mit 104 Gold-, 52 Silber- und 27 Bronzemedaillen zurück nach Hause. Die männliche B-Jugend von DJK Westfalia Welper konnte im Handballturnier mit ihren beiden Mannschaften einen Doppelsieg feiern. Die Handballerinnen der weiblichen Jugend A und Jugend B von DJK Tura Dümpten erkämpften sich dritte Plätze, die Männer wurden sechste.

Die Teilnahme am Bundessportfest wurde wie auch in der Vergangenheit vom DV Essen bezuschusst. Und natürlich geht die Förderung durch die DJK weiter: Am 16. Oktober 2022 finden die diesmal für DJK-Vereine in ganz NRW offenen Diözesanmeisterschaften des DV Essen im Sportbad Oberhausen statt. An der Realisierung der Diözesanmeisterschaften im Handball arbeitet der Fachwart Handball im Moment.

Karin und Klaus Stella

Sportwarte im DJK-DV Essen